
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirksausschusses Bökendorf 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Bökend/007/2007 

Sitzungs-Tag: 10.12.2007 

Sitzungs-Ort: Bökendorf, Eschenburger Straße, 
Sport- u. Freizeithalle 

  
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 22:00 Uhr 

 
Vorsitzende: 
Grewe, Ursula  

CDU: 
Beckmann, Rita  

Grewe, Franz-Josef  

Kleine, Manfred  

Volmer, Anton  

SPD: 
Beier, Helga  

UWG/CWG: 
De Witte, Michael  

Gönnewicht, Erwin  

Volkhausen, Erwin  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Eröffnung und Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Fremdwasserbeseitigungskonzept 
 

 

 

 

3. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2007 
 

 

 

 

4. 
 

Verwendung der Mittel laut Hauptsatzung 2007 
 

 

 

 

5. 
 

Bekanntgaben 
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6. 
 

Anfragen 
 

 

 

 
 
Die Vorsitzende Frau Grewe eröffnet die Sitzung und begrüßt neben allen An-
wesenden auch den techn. Betriebsleiter Josef Rehrmann, der von der Verwal-
tung teilnimmt.  
 
Gegen Form und Frist der Einladung werden keine Bedenken erhoben. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

  

 

2. Fremdwasserbeseitigungskonzept 
 

  

 

Herr Rehrmann stellt ausführlich das Konzept der Stadt vor. Es entsteht eine 
kontroverse Diskussion. 
 
Gegen 19:50 Uhr schließt Frau Grewe die Sitzung, um den zahlreichen Zuhö-
rern Gelegenheit zu geben, ihre Fragen anzubringen.  
 
Nach zum Teil heftigen Diskussionen wird die Sitzung um 20:05 wieder er-
öffnet. 
 
Frau Grewe bedankt sich und verabschiedet Herrn Rehrmann. 
 

3. Vergabe der Vereinsfördermittel 2007 
 

  

 

Es stehen 1.168,98 € zur Verfügung. Anträge liegen vor vom Musikverein, 
Tennisverein, Sportverein, Förderverein Schule. 
 
Herr Gönnewicht gibt zu bedenken, da sich die Situation des Betreiberver-
eins der Sport- und Freizeithalle durch den Wegfall von 3.400,00 € jährlich 
durch die Schließung der Schule sehr verändert, Mittel zurück zu stellen. 
 
Nach reger Diskussion entscheidet man sich ca. 50% wie folgt zu verteilen: 
 
Musikverein = 150,00 € 
Turnverein = 150,00 € 
Sportverein = 150,00 € 
 
Schule Rest von 118,98 €. 
 
600,00 € sollen für nächstes Jahr für besondere Ausgaben zurückgestellt 
werden.  
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Die Abstimmung ist einstimmig. 
 

4. Verwendung der Mittel laut Hauptsatzung 2007 
 

  

 

Es stehen 1.069,61 € zur Verfügung. 
 
Anträge liegen vor vom Heimatverein für Zäune in Höhe von 647,25 €, sowie 
für einen 3 m hohe Insektenturm in Höhe von 311,48 €. 
 
Nach reger Diskussion einigt man sich einstimmig für 647,25 € Zäune und 
150,00 € für den Insektenturm.  
 
Restmittelzurückstellung für Ortseingangsschilder. 
 

5. Bekanntgaben 
 

  

 

Antrag Geschwindigkeitsmessung. Die Messung ergab, dass 99% korrekt 
fahren. 
 
Antrag „Tempo 30“ ist nicht „sinnvoll“, zu viele Schilder. 
 
Grabstättenerwerb zu Lebzeiten 
 
Internetveranstaltung der Stadt Brakel 
 
Stroh- und Heulager Außenbezirk 
 
Errichtung eines Kuhstalls 
 

6. Anfragen 
 

  

 

Anfragen über die Welle (Heiner Balke). Nach reger Diskussion stellt man 
eine Anfrage an die Stadt über sinnvolle Möglichkeiten. 
 
Schnatgang (Wirtschaftswege Straße Bökerhof). Man stellt ein Votum an die 
Stadt wegen Dorferneuerungsmittel (Bökerhof). 8 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
wegen Befangenheit. 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt die Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 
   Ursula Grewe       Helga Beier 
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           (Vorsitzende)    (Schriftführer) 
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